

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 22. Januar 2008

Neue Bäume für die Stadt

Der Magistrat wird gebeten, im Rahmen der Nachpflanzung und Auffüllung von Baumlücken zur Aufwertung und Erhaltung des Straßenbildes, Bäume auch in Biebrich nachzupflanzen.

Es kommen beispielsweise folgende Standorte in Frage:

- Rittershausstraße (zwischen Cheruskerweg und Nassauer Str.)
- Gallierweg (nahe der Biebricher Allee)
- Gottfried-Kinkel-Straße (nahe der Biebricher Allee)

Begründung:

Wie der Tagespresse zu entnehmen war (Wiesbadener Kurier, 28.12.2007), hat Umweltdezernentin Rita Thies im städtischen Innenbereich Baumpflanzungen durchführen lassen. In diesem Jahr sollen weitere 60 Bäume an offenen Baumstandorten nachgepflanzt werden. Da die Biebricher Bürger sehr an der Aufwertung ihres Stadtteils interessiert sind und sich auch selbst mit der Übernahme von Baumpatenschaften engagieren, ist es angebracht, dass der Magistrat auch den Stadtteil Biebrich mit Baumpflanzungen unterstützt.

Beschluss Nr. 0006

Der Antrag der FDP-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.
100400 WV

Gores
Ortsvorsteher